

Un nouveau service gratuit pour améliorer votre habitat

Métropole TPM a mis en place un nouveau service gratuit pour vous aider à améliorer votre habitat.

Depuis le 1^{er} janvier 2018, la Métropole Toulon Provence Méditerranée vous conseille et vous accompagne dans votre projet d'amélioration de votre logement sur l'ensemble des communes de son territoire*. Que vous soyez (co)propriétaire d'un logement que vous occupez ou que vous louez, n'hésitez plus, c'est le moment d'en profiter ! La Métropole TPM vous accompagne pour : la réalisation de travaux d'économies d'énergie permettant d'améliorer votre confort et de réduire significativement vos charges énergétiques ; la rénovation complète de votre logement dégradé : mise aux normes de décence, d'habitabilité, de sécurité ; le maintien à domicile via l'adaptation de votre logement au vieillissement ou au handicap.

Un diagnostic technique de votre logement (mises aux normes, évaluation énergétique, adaptation), recherche et mobilisation de nombreux financements (aides financières directes, crédits d'impôts, prêts avantageux),... autant d'aides et de services auxquels vous pouvez prétendre.

Pour vous accompagner, l'équipe d'animation de Citémétrie, missionnée par la Métropole TPM, est à votre entière disposition. Avant de démarrer votre projet, renseignez-vous au 080 69 23 20 (numéro gratuit depuis un fixe) renovhabitat-tpm@citemetrie.fr



Bénéficiez gratuitement d'une assistance personnalisée et d'un conseil indépendant pour avancer sur votre projet

**Carqueiranne, La Crau, La Garde, Hyères, Ollioules, Le Pradet, Le Revest-les-eaux, Saint-Mandrier, La Seyne Sur Mer, Six Fours-les-plages, Toulon, La Valette, hors bénéficiaires d'une opération programmée d'amélioration de l'habitat sur les communes d'Hyères, La Seyne et Toulon.*

rasmus + ça continue !

Jean-Claude Charlois, s'adressant aux lycéens : "Je suis heureux et fier de vous accueillir à La Garde. Vous êtes ici chez vous. L'Europe est quelque chose de merveilleux et vous en êtes l'illustration, à visage humain". Pendant leur séjour d'une semaine, les élèves ont commencé à travailler sur leur projet musical par le biais d'ateliers de compositions. Le but étant de créer des morceaux tout en mêlant instruments traditionnels et musiques électroniques. Leur slogan : "Pour que nos vies soient autant de ponts entre les futurs citoyens européens". Ces lycéens du Coudon auront eux aussi la chance de partir en mars pour la Lituanie, puis en Allemagne au mois d'octobre. Le travail prendra fin en 2019 avec un concert donné à Salzbourg en Autriche.



2^{ème} séance pour le Conseil de Ville des Jeunes



Mardi 24 janvier a eu lieu en salle du conseil le premier rendez-vous du Conseil de Ville des Jeunes. L'occasion pour les anciens et la nouvelle équipe de se présenter et d'échanger sur la charte des élus. Huguette Jonet, conseillère municipale dédiée au CVJ, a exposé le programme de l'année : discussion autour du harcèlement, du comportement citoyen

avec l'intervention de M. Cirina directeur de la Police Municipale, explication du fonctionnement de l'Assemblée Nationale, président, ministres, députés... Ils parleront également du patrimoine culturel avec un travail sur le nom des rues, la visite de la cité médiévale et une initiation à la cornemuse.